

Guénange

Comité des fêtes : ces forces vives qui font bouger la ville

Les membres du comité des fêtes s'investissent sans compter pour animer la localité à travers de nombreux rendez-vous festifs. L'assemblée générale a permis de se souvenir des événements marquants de l'année écoulée tout en regardant vers l'avenir avec un passage de relais à la tête de la structure.

Le Républicain Lorrain – 8 mars 2023



Le maire Pierre Tacconi a remercié le président et le trésorier sortants pour leur implication dans les animations de la commune. Il a assuré la nouvelle présidente de son soutien. Photo RL

Philippe Vergne, l'emblématique président du comité des fêtes, a décidé de passer la main après sept années passées à la tête d'une association incontournable à Guénange. Il l'a annoncé lors de la dernière assemblée générale. Il est suivi dans cette décision par le trésorier Daniel Limacet.

Un calendrier d'animations très fourni

C'est la secrétaire Agnès Urzetta qui prend la suite pour une année encore très riche en animations, bal de la Saint- Patrick le 18 mars, la Saint-Jean en juin, en juillet, marché nocturne, fête nationale et brocante. En août, retour du marché nocturne et de la grande fête de l'Ail qui sera associée au vingtième anniversaire du jumelage avec la ville de Laer en Allemagne.

Octobre fera la part belle au bal des vendanges, puis à la bourse aux jouets. En novembre, place sera faite à la soirée beaujolais. Le point d'orgue sera le marché de Noël en décembre.

Un coup de main toujours bienvenu

Si trois nouveaux membres sont venus renforcer les rangs du comité, le président sortant a lancé un appel à tous les bénévoles afin de renforcer les bras de ceux qui assurent le montage de tous les chapiteaux, même dans d'autres villages, d'autant plus que de nouvelles structures ont été achetées.



L'an passé, un élan de solidarité après un acte de malveillance

Le président du comité des fêtes a dressé le dernier bilan d'activités de son mandat. Un bilan au cours duquel il a évoqué une année plus dense que la précédente mais complexe, marquée notamment par l'épisode de la Saint-Jean.

La structure en bois édiflée pour la fête s'était embrasée la veille. Un acte de malveillance suivi d'un bel élan de solidarité car le bûcher avait pu être reconstitué en une matinée après un appel à l'aide lancé aux habitants.